

"Laufen für ein Lächeln"



Schenken wir gemeinsam ein Lächeln

Liebe Eltern, Großeltern, Freunde, Verwandte und Bekannte!

Hallo zusammen! Wir freuen uns, euch über das Projekt „Laufen für ein Lächeln“ zu informieren, das darauf abzielt, Schulen, Kindergärten und bedürftige Familien zu unterstützen.

Warum machen wir das? In den letzten Jahren haben sich immer mehr Schulen, Kindergärten und Familien in Notlagen an den Verein „Ein Lächeln für Kinder“ gewandt, da die Mittel für grundlegende Dinge immer knapper werden, wie zum Beispiel:

Transportkosten für Schwimmkurse, Finanzierung von Präventionsprojekten, Materialien für den Schul- und Kindergartenbetrieb, Hilfe für Eltern, die Ausflüge und Skiwochen finanziell nicht stemmen können, Therapiefahrten, Zusätzlich bietet der Verein Unterstützung für Familien in Not, wie die Kostenübernahme für Therapie und pädagogische Einheiten, U.v.m.

Lasst uns gemeinsam an der fröhlichen Initiative „Laufen für ein Lächeln“ teilnehmen – einem außergewöhnlichen Projekt! Unter dem Motto „Bewegung für ein gemeinsames Lächeln“ verbinden wir Freude mit guten Taten in einem inspirierenden Akt.

Von den gesammelten Spenden fließen beeindruckende bis zu 70 % direkt an unsere Einrichtung zurück (wenn gewünscht)!

Diese bis zu 70 % können flexibel eingesetzt werden: für unser eigenes Auslandsprojekt, für Kinder in unserer Einrichtung, für benötigte Materialien oder für Ausflüge und ähnliche Aktivitäten. Die verbleibenden 30 % kommen dem Verein sowie bedürftigen Familien, Schulen und Kindergärten zugute. Wenn auf die bis zu 70 % verzichtet wird, profitieren andere Einrichtungen und Familien davon.

Wir möchten helfen und den Verein unterstützen und so funktioniert:

Projekt planen:

z.B. Spendenlauf, Spaziergang, Martinsfest, Wandertag, Ausflug zum Bauernmarkt, Schul- und Kindergartenveranstaltungen, Wettbewerbe, Theateraufführungen (Weihnachten), Soziale Projekte der Kinder, U.v.m.

Sponsoren finden: Die Teilnehmer suchen sich einen oder mehrere Sponsoren – zum Beispiel „sponsern“ Eltern, Großeltern, Verwandte oder Nachbarn einen beliebigen Betrag für unser Projekt. Jeder Euro zählt! Das Spendenkuvert wird befüllt, zugeklebt und wieder in unsere Einrichtung mitgebracht (gerne anonym).

Auszählung: Nach Abschluss der Aktion erfolgt die Auszählung unter dem Vier-Augen-Prinzip in unserer Einrichtung.

Der Verein „Ein Lächeln für Kinder“ finanziert sich ausschließlich über Spenden! Gemeinsam möchten wir Gutes tun und so Schulen, Kindergärten, Familien und Kindern in schwierigen Situationen helfen.

Für genauere Informationen über den Verein „Ein Lächeln für Kinder“ scannt einfach den Code – so gelangt ihr direkt auf die Homepage oder unter www.einlaechelnfuerkinder.at

**Auf Anfrage könnt ihr eine Spendenbestätigung per Mail erhalten.
Wenn ihr diese benötigt, meldet euch einfach beim Verein.**



Wir danken euch allen für eure Unterstützung und hoffen, gemeinsam mit euch Großes bewirken zu können!